

草薙奥たより

4月号



第1回目の草薙奥清掃ボランティアが開催される予定でしたが、残念ながら当日はあいにくの雨となってしまい、中止を余儀なくされました。このボランティアイベントは、地域の自然環境を守り、美しく保つことを目的として多くの参加者が集まる予定でした。特に初めての試みだったため、参加者も楽しみにしておりましたが、天候には勝てず、次の開催日を待つことになりました。これにより、次回の開催に向けてより良い準備をし、より多くの参加者が集まることを期待しています。参加者の皆さんにはご理解いただき感謝するとともに、次回のご参加を心よりお待ちしております。



草薙奥の美しい自然の中を歩いていると、ふと目に留まったのは、珍しい桜の一種、御衣黄（ぎよいこう）でした。御衣黄は他の桜とは一線を画す、独特の緑色の花びらを持っています。その姿はまるで、春の新緑と見事に調和し、自然が織り成す美しいアートの一部のようです。この桜は、通常の淡いピンクの桜とは異なり、初めて見る人には驚きと感動を与えることでしょう。御衣黄の花は、時間が経つにつれて少しづつ色が変化し、最初の緑から次第に黄色がかった色合いになり、最終的には淡い紅色を帯びていきます。草薙奥を散策しながら、この稀少な桜を見つけた瞬間、自然の中での新しい発見と春の訪れを感じることができました。この御衣黄の桜を通じて、自然の多様性と美しさに改めて感謝し、日常の中でどれだけ多くの驚きが待っているのか、ふと考えさせられるひとときでした。



春の庭は色とりどりのカンバスのように美しく、心を和ませます。特にハナニラとスノーフレークが咲き誇る様子は、春の訪れを告げる自然の芸術です。ハナニラの花びらは風に揺れ、優雅な舞を見せて春を祝っているようです。その香りは甘く、庭に立つだけで心が穏やかになります。スノーフレークは雪の結晶を思わせる純白の花をつけ、清らかさを感じさせます。これらの花々は春の生命力と再生の象徴でもあり、希望と新しい始まりの大切さを教えてくれます。庭で過ごすひとときは、自然の美しさに浸る貴重な時間です。春の花々が織りなす景色を楽しみ、心の糧としたいものです。



草薙奥公式LINE



草薙奥インスタ



有度まちづくりHP